

ABSTRAK

Nama : Dian Ira Noviyanti, Nim : 121401036, judul skripsi : *Pengaruh Modal Usaha Kecil Terhadap Pendapatan Pelaku Usaha (Studi di Baznas Kabupaten Serang)*

Usaha kecil banyak terdapat kekuatan dan kelemahan yang akan dilalui oleh seorang pengusaha yang akan melakukan usaha. Kemauan dan rasa percaya diri yang tinggi diantara lembaga Syari'ah yang memberikan pinjaman modal pada pengusaha atau pedagang adalah BAZNAS Kabupaten Serang, pemberian modal usaha yang dijalankan BAZNAS Kabupaten Serang adalah pedagang atau usahanya belum mampu untuk kebutuhan hidup sendiri dan keluarganya secara layak. Pemberian modal usaha yang dilakukan oleh BAZNAS Kabupaten Serang melalui hasil zakat, infak, dan shadaqah. Hasil ketiga tersebut kemudian disalurkan pada pengusaha atau pedagang yang benar-benar membutuhkan untuk modal usaha dan memang perlu dibantu. BAZNAS Kabupaten Serang tidak memaksakan untuk mengembalikan pinjaman modal usaha pada pengusaha yang telah rugi dalam menjalankan usaha. Dalam hal ini yang dikedepankan adalah Qordul Hasan.

Berdasarkan latarbelakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Apakah pinjaman modal usaha kecil berpengaruh terhadap pendapatan pelaku usaha? 2) Seberapa besar pengaruh pinjaman modal usaha kecil terhadap pendapatan pelaku usaha?.

Sedangkan tujuan penelitian yaitu : 1) Untuk mengetahui apakah pinjaman modal usaha kecil berpengaruh terhadap pendapatan pelaku usaha. 2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pinjaman modal usaha kecil terhadap pendapatan pelaku usaha.

Penelitian ini dilaksanakan di BAZNAS Kabupaten Serang dengan jumlah sampel 30. Metode yang digunakan dalam metode ini adalah data sekunder serta dengan analisis data menggunakan program SPSS 16.0

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah berdasarkan pengolahan data SPSS 16.0 didapat nilai antara pengaruh modal usaha kecil terhadap pendapatan pelaku usaha adalah sebesar $t_{hitung} 8.036 > t_{tabel} 1.701$ maka dikatakan signifikan sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima ini menyatakan bahwa modal usaha kecil berpengaruh secara signifikan terhadap pendapatan pelaku usaha dan memiliki perbedaan sebelum dan sesudah diberikan pinjaman.

Berdasarkan pengolahan data SPSS 16.0 didapat nilai koefisien determinasi sebesar 0,687. Berarti variable pengaruh modal usaha kecil terhadap pendapatan pelaku usaha sebesar 68,7% dan sisanya dijelaskan oleh factor diluar penelitian.

Dalam Ekonomi Syariah, pinjam meminjam memang dibolehkan apalagi terkait untuk modal usaha yang akan dijalani. Modal yang akan dijadikan sebagai usaha harus berasal dari modal yang bersih dan halal, walaupun modal tersebut dari pinjaman. Pinjaman yang akan dipakai untuk modal harus dikembalikan karena bagaimana pun pinjaman itu adalah hutang. Namun, ada beberapa pandangan para ahli terkait dengan pengembalian pinjaman dan pinjaman itu sendiri (*Ariyah*).